

## L'EHPAD lance son site Internet



Les résidents prennent connaissance du site Internet de l'EHPAD en compagnie des responsables et des élus - BARDEAU Pierre

Laurent Denizou, directeur de la maison de retraite « Din Lou Pelou » de Cussac, a présenté le site Internet de l'Ehpac ([www.ehpac-cussac.fr](http://www.ehpac-cussac.fr)), en présence des conseillers départementaux Yves Raymondaud et Jocelyne Réjasse, de Jean-Pierre Dourousseau représentant la municipalité ainsi qu'une trentaine de résidents accompagnés de membres de leurs familles.

Ce site a été créé afin de permettre aux particuliers désireux d'inscrire un membre de leur famille dans l'établissement, d'accéder à tous les renseignements administratifs, l'admission et les tarifs, le personnel, les modes d'hébergement, l'animation, la philosophie de l'établissement, ainsi que le planning, les actualités, les menus des repas et des photos d'animations. En outre, ce site permet également de visiter virtuellement l'Ehpac sur plans et photographies des divers services proposés : salle d'animation et de restaurant, les chambres et les différents espaces de vie. Une visite virtuelle en vidéo est en préparation. Bientôt, les familles pourront s'entretenir en vidéo-conférence avec leurs proches grâce à la webcam et le logiciel Skype. « Ce site a été réalisé par l'entreprise BSI Informatique de Limoges, en partenariat avec l'équipe d'animation et l'ensemble des personnels de la résidence qui ont participé à la constitution des éléments », a expliqué le directeur, Laurent Denizou. Informations et renseignements : [www.ehpac-cussac.fr](http://www.ehpac-cussac.fr).